

Tijuana aumentará su calificación crediticia tras pago de la deuda pública

Se consolida Tijuana como un municipio sólido para responder financieramente ante cualquier situación. De 2021 a la fecha, tres firmas han elevado la calificación del municipio y sus créditos

TIJUANA, ENERO 30, 2024.- Por tercer año consecutivo, **Tijuana incrementará su calificación crediticia ante tres importantes firmas**, anticipó el titular de la Tesorería Municipal del XXIV Ayuntamiento, Raymundo Vega Andrade.

Este avance, después de que el gobierno encabezado por la **alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez anunciara la liquidación total de la millonaria deuda pública con tres instituciones financieras, BBVA y Banorte que ya está finiquitada y con Banobras**, cuya línea de crédito pronto será saldada.

Previo al pago total de esta deuda, el buen manejo de las finanzas sanas del XXIV Ayuntamiento ya había sido reconocido por las casas Standard & Poor's Global Ratings, Fitch Ratings y HR Ratings, elevando su calificación crediticia desde el 2021 al 2023.

En el caso de la agencia S&P Global Ratings, la calificación del municipio subió de mxA+ a mxAA-, es decir, que lo consideran con capacidad de pago muy fuerte; mientras que la calificación de los créditos -ya finiquitados-, subió a mxAAA, el grado más alto que otorga esta firma de calificación de riesgo en servicios financieros.

Fitch Ratings elevó la calificación de Tijuana a AA(mex), que en la escala significa "nivel de riesgo de incumplimiento muy bajo", mientras que la calificación de los créditos se ratificó en AAA(mex), es decir, con capacidad excepcionalmente fuerte para liquidar compromisos financieros, el grado más alto en esta escala.

La firma HR Ratings también subió la calificación del municipio de Tijuana de HR AA- a HR AA, que en la escala significa que es un municipio de alta calidad crediticia.

Con relación a sus créditos, el año pasado HR Ratings calificó sus créditos con HT AA+, cuya escala refiere que es de "alta calidad crediticia y gran seguridad para el pago oportuno".

Vega Andrade recordó que todas las entidades con deuda pública están obligadas a contar con dos calificaciones positivas por parte de empresas debidamente certificadas y en el caso de Tijuana, desde que inició la administración, tres firmas han incrementado la calificación del municipio hasta llegar a los puntos más altos.

Dichas empresas, dijo, no solo valoran el aspecto financiero, sino que también ponderan las perspectivas de crecimiento y desarrollo, el cumplimiento del Plan Municipal de Desarrollo, los aspectos macroeconómicos que pudieran impactar en las finanzas del Ayuntamiento, todo ello, con buena evaluación de las firmas.

Además, **este incremento consecutivo desde 2021 a la fecha ayudó a que las tasas de interés de los créditos no subieran y ahora que la deuda está finiquitada**, Tijuana se posiciona a nivel nacional e internacional como un municipio sólido, con finanzas sanas.

"Subiendo la calificación hasta los grados más altos, queda demostrado que Tijuana es una ciudad sólida para responder a cualquier demanda; la ciudad ahorra dinero que se convertirá en obras, mejoras, seguridad y un gobierno que podrá responder ante cualquier situación, que puede recibir un préstamo casi en automático ante una emergencia", señaló.